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Entmietung in der Sophienstraße 1 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.833 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie beurteilt der Magistrat die Notwendigkeit der 

Brandschutzmaßnahmen in der Sophienstr. 1?  
2. Was ergab die letzte turnusmäßige Besichtigung der Sophienstraße 1 

durch die Bauaufsicht und die Feuerwehr?  

3. Ist die Stadt mit der Eigentümerin KVK (Kommunale Versorgungskasse) 

im Gespräch? 

4. Wie ist die Situation des Denkmalschutzes in der Sophienstraße 1? 

5. Wurde eine Abrissgenehmigung für das Hochhaus beantragt? 

6. Sind weitere Hochhäuser von Entmietungen aufgrund von mangelndem 

Brandschutz betroffen? 

7. Wie wird die Stadt den MieterInnen helfen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




